

**Repara OPDM tomas pero deja tierra y baches**

# Dan a San Lucas 'baño' de polvo

► Molestan a vecinos  
obras inconclusas;  
culpa **organismo**  
a Obras Públicas

**Yadira Cruz y Raúl Cruz**

TLALNEPANTLA.- Para los vecinos de San Lucas Tepetlacalco el cambio de la red de **agua** en sus calles los dejó mordiendo el polvo.. literalmente.

Desde noviembre, personal del **organismo de agua** municipal (OPDM), inició los trabajos para realizar el cambio de tomas domiciliarias, sin embargo las labores quedaron a medias, causando polvaredas.

"Vinieron de la compañía de **agua**, rompieron la calle, metieron las mangüeras y se fueron, nos dejaron todo lleno de tierra y baches.

"Hemos hablado al Municipio y nadie nos responde, todos se echan la bolita y seguimos esperando, pero esto ya nos trajo consecuencias pues he tenido problemas constantes de salud y el doctor me dijo que se debe al polvo", indicó María de la Luz García, quien vive en la calle Miguel

Hidalgo.

En el lugar se aprecian aún las áreas en donde se realizaron los trabajos y que no han sido repavimentadas, lo que ocasiona un exceso de polvo, además de convertirse en zonas de riesgo.

"Frente a mi casa ya se cayeron tres personas porque se acumula la tierra y con el **agua** se vuelve un peligro, no es posible que una acción de cambiar un tubo pueda tardar tanto.

"Es más, cuando empezaron les comentamos a los trabajadores que quién iba a terminar la reparación nos dijeron que el Municipio no tenía el material para repararlo, entonces ¿cómo es que se planea romper y no tapar?", sostuvo Mauricio García, quien vive en el número 90 de la calle.

El director de OPDM, Rogelio Aquino, informó que los trabajos de cambio de tomas domiciliarias ya se concluyeron en la Calle Hidalgo, mientras que en Emiliano Zapata aún faltan 20 por sustituir, pero que a ellos no les corresponde tapar los hoyos.

"Lo que la gente pide es la repavimentación y le corresponde a la dirección de Obras Públicas, tengo entendido que ya sacaron

las licitaciones para que entren las empresas", explicó.

Según el directivo, el reasfaltado que se hace de manera paralela con el de cambio de tomas les causa problemas, pues la gente cree que es el OPDM quien debe concluir las obras, cuando esto corresponde a Obras Públicas.

"De nada sirve una nueva pavimentación si no arreglamos tubos, pues salen fugas y otra vez hay que dañarlo", señaló.

En dos semanas se prevé concluir el cambio de todas las tomas pendientes, pero el reasfaltado dependerá de la dirección de Obras Públicas.

## Urgente

**Los vecinos piden celeridad en las obras**

**20** tomas faltan por conectar

**3** meses lleva el cambio en la colonia

**2** semanas para terminar los trabajos



Continúa en siguiente hoja



► Las calles de la colonia San Lucas Tepetlacalco, en Tlalnepantla, quedaron sólo con tierra y sin asfalto por las obras de OPDM.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3



› La tardanza en el asfaltado ha provocado la formación de baches sobre la Calle Hidalgo.